

miércoles, 03 de diciembre de 2014

## Villalobos: 'Con la Feria de la Innovación ponemos en manos de los sevillanos el progreso evitando la brecha digital'

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado, han inaugurado hoy la I edición de la Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías, que tiene lugar hasta el próximo viernes en el patio de la entidad supramunicipal.

La Feria, en el marco de la Muestra de la Provincia de Sevilla, a la que han acudido 17 empresas, está cargada de ponencias, talleres y charlas que reforzarán el impulso de la Sociedad de la Información y la Innovación que la Diputación, a través de Inpro, está realizando con los ayuntamientos de la provincia. Está enfocada, principalmente, para los responsables y personal técnico de los ayuntamientos y profesionales del sector tecnológico.



Descargar imagen

---

---

---

**12-031214\_Np\_Inauguracixn\_Feria\_Innovacixn.pdf**

[ [https://inpro.dipusevilla.es/export/sites/inpro/.galleries/DOCUMENTOS-Noticias/12-031214\\_Np\\_Inauguracixn\\_Fe](https://inpro.dipusevilla.es/export/sites/inpro/.galleries/DOCUMENTOS-Noticias/12-031214_Np_Inauguracixn_Fe) ]

43.7 Formato: pdf

---